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Протокол № 1 
общего собрания членов Некоммерческого партнерства 

«Пермский профессиональный клуб юристов» 
 
г. Пермь                              26 марта 2015 г. 
 
По состоянию на 26 марта 2015 г. состав членов Партнерства: 

 
1. Белов Вячеслав Артурович; 
2. Ваганова Ирина Юрьевна; 
3. Вельянинов Владимир Николаевич; 
4. Вохмина Наталья Владимировна; 
5. Гарслян Армен Гайосович; 
6. Гоголев Алексей Михайлович; 
7. Голдобин Дмитрий Русланович; 
8. Грачев Вячеслав Николаевич; 
9. Грошев Леонид Эрнестович; 
10. Калашникова Любовь Петровна; 
11. Киселева Нина Гулиевна; 
12. Кондалов Александр Николаевич; 
13. Корякин Георгий Георгиевич; 
14. Коскова Наталья Михайловна; 
15. Красноперов Анатолий Николаевич; 
16. Лебедев Анатолий Николаевич; 
17. Лобанов Владимир Васильевич; 
18. Махонин Дмитрий Николаевич; 
19. Мухин Игорь Валерьевич; 
20. Мещерякова Татьяна Игоревна; 
21. Михайлов Сергей Георгиевич;  
22. Наугольных Раиса Исааковна;  
23. Перевалов Владимир Викторович; 
24. Писоцкий Валерий Александрович; 
25. Плюснин Олег Дмитриевич; 
26. Постаногов Александр Владимирович; 
27. Путинцев Николай Петрович; 
28. Пьянкова Надежда Николаевна;  
29. Рахматуллин Марсель Наильевич; 
30. Реутов Станислав Иванович; 
31. Рыжов Сергей Иванович; 
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32. Сандырев Геннадий Геннадьевич; 
33. Сапко Ольга Владимировна; 
34. Скриванов Дмитрий Станиславович; 
35. Фадеева Ирина Валерьевна; 
36. Цодикович Виктор Михайлович; 
37. Чулошников Владимир Вениаминович; 
38. Ширяева Лилия Николаевна. 
 
На общем собрании присутствует 23 члена Партнерства: 
 
1. Белов Вячеслав Артурович; 
2. Ваганова Ирина Юрьевна; 
3. Вохмина Наталья Владимировна (доверенность на И.Ю. Ваганову); 
4. Гоголев Алексей Михайлович; 
5. Голдобин Дмитрий Русланович; 
6. Грачев Вячеслав Николаевич; 
7. Грошев Леонид Эрнестович; 
8. Калашникова Любовь Петровна; 
9. Киселева Нина Гулиевна; 
10. Корякин Георгий Георгиевич;  
11. Коскова Наталья Михайловна; 
12. Мещерякова Татьяна Игоревна;  
13. Михайлов Сергей Георгиевич;  
14. Мухин Игорь Валерьевич (доверенность на В.В. Перевалова); 
15. Перевалов Владимир Викторович;  
16. Писоцкий Валерий Александрович (доверенность на В.А. Белова); 
17. Плюснин Олег Дмитриевич; 
18. Постаногов Александр Владимирович; 
19. Путинцев Николай Петрович (доверенность на В.А. Белова); 
20. Пьянкова Надежда Николаевна (доверенность на В.В. Перевалова); 
21. Рахматуллин Марсель Наильевич; 
22. Сандырев Геннадий Геннадьевич; 
23. Цодикович Виктор Михайлович; 

 
Кворум имеется, собрание правомочно. 
 
Председатель собрания – Белов Вячеслав Артурович. 
 
Секретарь собрания – Толмачева Мария Юрьевна. 
 
Начало заседания: 17.00 
Окончания заседания: 19.00 
 

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ 
 
1. Об утверждении годового отчета о целевом использовании полученных средств. 
2. Об избрании коллегиального органа управления Партнерства – Президиума партнерства 
на 2015 год. 
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3. Об установлении размера вступительных и членских взносов на 2015 год. 
4. Об исключении из состава Партнерства членов Партнерства. 
5. Разное: 

- отчет о работе Клуба в 2014 г. 
- отчет о работе Музея юстиции в 2014 г. 
- план работы Клуба на 2015 г. 

- 15-летие Клуба, формат «Клуб юристов – одним словом». 
- награждение членов Клуба благодарственными письмами. 

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ 
 
Слушали: 
Директора Некоммерческого партнерства «Пермский профессиональный клуб юристов» - 
И.Ю. Ваганову, которая представила на утверждение отчет о целевом использовании 
полученных в 2014 году средств. В.А.Белов предложил утвердить годовой отчет о целевом 
использовании полученных средств. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили: 
Утвердить годовой отчет о целевом использовании полученных средств в 2014 году.  
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ 
 
Слушали: 
В.А.Белова, который предложил присутствующим на общем собрании членам Партнерства 
выносить представления по кандидатурам в состав Президиума. Также, учитывая 
приближающееся 15-летние клуба, предложил доверить организационную работу 
доказавшему свою эффективность действующему президиуму. М.Н. Рахматуллин предложил 
избрать президиум в ныне действующем составе. Д.Р. Голдобин попросил напомнить 
полномочия президиума. В.А. Белов зачитал раздел 7 Устава «Президиум партнерства» и 
предложил с учетом поступивших предложений, избрать Президиум партнерства списком в 
следующем составе: 
 
1. Белов Вячеслав Артурович; 
2. Грачев Вячеслав Николаевич; 
3. Михайлов Сергей Георгиевич; 
4. Калашникова Любовь Петровна; 
5. Перевалов Владимир Викторович; 
6. Реутов Станислав Иванович; 
7. Цодикович Виктор Михайлович. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
 
 



 4 

Постановили: 
Избрать коллегиальный орган управления Партнерства – Президиум партнерства – в 
следующем составе: 
 
1. Белов Вячеслав Артурович; 
2. Грачев Вячеслав Николаевич; 
3. Михайлов Сергей Георгиевич; 
4. Калашникова Любовь Петровна; 
5. Перевалов Владимир Викторович; 
6. Реутов Станислав Иванович; 
7. Цодикович Виктор Михайлович. 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ 
 
Слушали: 
В.А. Белова, который напомнил о действующих ныне взносах: 
- вступительный – 5 000 рублей. 
- ежемесячный для действительных членов – 1 000 рублей. 
- ежемесячный для почетных членов – 500 рублей. 
- ежемесячный для действительных членов (неработающие пенсионеры) – 500 рублей. 
- ежемесячный для почетных членов (неработающие пенсионеры) – 250 рублей. 
 
В.А. Белов предложил в 2015 год размер вступительных взносов оставить без изменений. Д.Р. 
Голдобин предложил увеличить вступительный взнос до 10 000 рублей, аргументируя 
зависимостью клуба от благотворительных пожертвований, которые могут значительно 
снизиться ввиду сложной экономической ситуации. Л.П. Калашникова пояснила, что 
поддержка клуба – это добровольная инициатива предприятий и физических лиц, клуб – 
некоммерческая организация и целей получения прибыли перед собой не ставит. И.Ю. 
Ваганова пояснила, что традиционно новыми членами клуба ежегодно становятся не более 
двух-трех человек, поэтому увеличение вступительного взноса не принесет желаемого 
результата. 
В.А. Белов предложил оценить поступившее предложение и проголосовать за увеличение 
вступительного взноса до 10 000 рублей. 
 
Голосовали: 
«За» - 1 голос; 
«Против» - 22 голоса; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято большинством голосов. 
 
В.А. Белов предложил проголосовать за установление размеров взносов на 2015 год в 
предложенном размере: вступительный – 5 000 рублей, ежемесячный для действительных 
членов – 1 000 рублей, ежемесячный для почетных членов – 500 рублей, ежемесячный для 
действительных членов (неработающие пенсионеры) – 500 рублей, ежемесячный для 
почетных членов (неработающие пенсионеры) – 250 рублей. 
 
Голосовали: 
«За» - 22 голоса; 
«Против» - 1 голос; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято большинством голосов. 
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Постановили:  
Установить размер взносов на 2015 год в следующем размере: вступительный – 5 000 рублей, 
ежемесячный для действительных членов – 1 000 рублей, ежемесячный для почетных членов 
– 500 рублей, ежемесячный для действительных членов (неработающие пенсионеры) – 500 
рублей, ежемесячный для почетных членов (неработающие пенсионеры) – 250 рублей. 
 
Обсуждение третьего вопроса продолжилось рассмотрением информации о 
сформировавшейся за последние 5 лет задолженности по уплате членских взносов. В.В. 
Перевалов предложил исключать членов клуба с большой задолженностью. В.М. Цодикович 
напомнил, что для исключения членов необходимо было заранее известить и предложить 
сроки для погашения задолженности, таким образом, на сегодняшнем собрании это решение 
не может быть принято. В.А. Белов предложил в юбилейный для Клуба год членов клуба с 
задолженностью не исключать, а активно задействовать в организации праздничных 
мероприятий. В случае если задолженность погашена в этом году не будет, поставить вопрос 
об исключении в будущем году, на первом общем собрании. Г.Г. Сандырев предложил 
уточнить сроки погашения задолженности и определить сумму задолженности, с которой 
член клуба подлежит исключению. В.А. Белов предложил дать поручение дирекции до 2016 
года проработать этот вопрос. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Вопрос об исключении членов Партнерства с большой задолженностью по уплате взносов 
перенести на общее собрание членов Партнерства в марте-апреле 2016 года. Дать поручение 
Дирекции клуба известить членов о задолженности, установить сроки ее погашения. 
 
ПО ЧЕТВЕРТОМУ ВОПРОСУ 
 
Слушали: 
В.А.Белова, который сообщил о поступивших заявлениях о выходе из состава Партнерства 
от Фадеевой Ирины Валерьевны с 1 января 2015 года и Лобанова Владимира Васильевича 
с 28 мая 2014 года и предложил присутствующим принять информацию к сведению.  
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Принять к сведению информацию о выходе из состава Партнерства на основании личных 
заявлений Фадеевой Ирины Валерьевны 1 января 2015 года и Лобанова Владимира 
Васильевича 28 мая 2014 года. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ 
 
Слушали: 
В.А. Белова, который озвучил отчет о выполнении плана работы Клуба на 2014 год и 
предложил принять информацию к сведению. 
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Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Отчет о выполнении плана работы Клуба в 2014 году принять к сведению. 
 
Слушали: 
И.Ю. Ваганову, которая озвучила отчет об экскурсионной деятельности Музея юстиции в 
2014 году. В.А. Белов предложил принять информацию к сведению. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Отчет об экскурсионной деятельности Музея юстиции в 2014 году принять к сведению. 
 
Слушали: 
И.Ю. Ваганову, которая представила план работы Партнерства на 2015 год. Т.И. Мещерякова 
предложила дополнить план мероприятиями, посвященными 70-летию годовщины в Великой 
отечественной войне, и принять представленный план за основу. В.А. Белов предложил 
принять План с учетом поступившего предложения. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Принять план работы Некоммерческого партнерства «Пермский профессиональный клуб 
юристов» за основу, дополнительно организовать или присоединиться к проходящим в 2015 
году мероприятиям, посвященными 70-летию годовщины в Великой отечественной войне. 
 
Слушали: 
В.А. Белова, который рассказал о формате «Клуб юристов – одним словом» и предложил 
реализовать эту идею в течение Юбилейного для Клуба юристов года, а также представить 
результат на Премии «Юрист года» и итоговом торжественном мероприятии. 
 
Голосовали: 
«За» - 23 голоса; 
«Против» - нет; 
«Воздержались» - нет. 
Решение принято единогласно. 
 
Постановили:  
Принять в работу формат «Клуб юристов – одним словом». 
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В торжественной обстановке на Общем собрании членов Партнерства В.А. Белов вручил 
В.Н. Грачеву Благодарственное письмо за помощь в организации Премии «Юрист года» в 
2014 году. 


